

## Lgrimas y risas es mi vida

En la colonia San Pedro de los Pinos nacio la niña Olga Galicia papás Magdalena Romero y Pablo Galicia es la tersera de nueve hermanos cuando tenia un año papás se vinieron a vivir en la colonia Navidad todo era llanura Montes fue muy feliz en su niñes porque su papá sembraba maiz y tenia muchas flores ella no se fijaba en el trabajo de mamá que tenia que acarrear el agua de lejos ir por la masa a Cuajimalpa labar en el rio ir hasta Tacubaya por el mandado al papá le gustaba tomar traia poco dinero a la casa estudio hasta sexto año de primaria cuando salio del escuela se fue a trabajar de sirbienta para bestirse y calzarse y alludarle a su mamá con poco dinero izo su primera comunion a los 12 años cuando ella se sentia muy feliz era muy alegre cuando tenía 16 años empeso a tener novio, tubo dos o tres un día fue al mercado de Cuajimalpa con una amiga se encontro a un compañero del escuela se saludaron y luego el la invito a ir al cine el domingo quedaron de berse en el y aqui a la 1:00 p.m. en el cine e le dijo que si queria ser su novia ella le dijo que si llebaba cinco meses de novios le pidio que si queria casarse con el ella le dijo que si se casaron por las dos leyes duraron 10 años y en esos 10 años procrearon 7 hijos un savado fueron a una fiesta de un tío llebaban como una hora cuando de repente el la jalo y dijo bamonos agarro a sus niños se subieron al coche e iba como loco lla asta iba a atropellar a un señor ahi en la llave llegaron a la casa los metio y se salio en frente vivia la mamá de el y toco toco la puerta le gritaba a su mamá que le abriera por q el tio le dijo que el no era hijo de su supuesto papá ella savia q abria resibido una noticia muy dolorosa porque estaba como loco en ese tiempo empsaban a fincar su casita abian comprado un terreno en pagos despues juntaron dinero para construir ahi empeso el calvario de Olga Todo se volvio obscuro el empeso a tomar le gritaba a su mamá le decia que le dijera quin era su papa los demas hermanos sabían la verdad y tampoco le decían llegaba tonado eran drama pleito empeso a tener barias mujeres y las pasaba frente a la casa lla no le daba a ella dinero le daba lo que el queria los niños lla iban 3 a la primaria, llogo golpeada una bes lla la estaba matando si no es por una de sus hija le dijo mi mama eta poniendose morada ella perdio el sentido el muy preocupado le echo alcol y cebolla le puso en la boca y nariz pero ni asi dejo de pelear y la mamá como lla le tenia miedo a el no defendia a la nuera el mas se encajba la corria de la casa con todo y niños y lla q beia q ella se hiba le decia tu que te bas y meto otra en la casa y ella desia q con tanto sacrificio la abian construido y se regresaba a seguir siendo golpeada el cuando estaba tomado le preguntaba a ella q con cual mujer le convenia irse pues eran 4 mujeres con las que el andaba ella le contestaba que con ninguna porque no iba a ser feliz llogo que el le dijo tienes que trabajar para mantener a tus hijos porq tambien son tuyos ella empeso a vender lo q podia ganar algo de dinero el lla faltaba mucho a la casa y cuando llegaba era para pelear y golpear y como los niños mas chicos no los podía dejar solitos se puso a bender toper a coser ajeno a vender joyeria barata y como beia q no le alcanaba el dinero obto por meter a los dos pequeños a la guarderia que abia en el mercado Rosa Torrez y su ex patrona le consiguio un trabajo en Vistahermosa de cosinera asi pasaron 2 años ella pensó en divorsiarse porque todo seguía muy mal el se fue a vivir con otra persona porque lla tenia una niña con la otra persona y cuando iba a la casa era nada mas

el mayor Ila tenía 15 años se lo llevaba el papa al juego y Ila lo traía bien borracho a veces se ponían a tomar a ver quien aguantaba más y ella no podía controlar esa situación entonces él puso un centro de belleza y lo trabajaba la cuñada se enojó con el hermano y dejó el salón entonces la suegra y el esposo hablaron con Olga diciéndole que aceptara el salón ella no quería porque sabía que Ila tenía dueño pasaron 3 horas en la batalla hasta que el esposo le dijo que pusiera el salón a su nombre fue cuando ella aceptó y así empezó a trabajar otra pesadilla no sabía nada de belleza se puso a estudiar y fue cuando empezó a buscar a Dios como ya se sentía perdida empezó a aceptar a los hermanos protestantes las reuniones eran frente a su casa un día el niño más grande fue a la oración le dijo a su mamá mi papá llegó y te habla ella no le hizo caso y cuando menos sintió entrar por ella y la sacó golpeándola y ella no entendió y siguió buscando la salida se refugió con los testigos de Jeová también la defraudaron entonces se fue con los espiritistas y tampoco encontró lo que ella buscaba ella sentía un vacío en su corazón, se entregó a su trabajo a pesar de las dificultades que tuvo que pasar tenía 2 trabajadoras, tenía que comprar el producto que debía de tener en un salón pagar la renta, luz, agua ella se apuró a aprender despidió a una empleada y empezó a realizar el trabajo con miedo pero como pasó el tiempo empezó a salir adelante el esposo como vio que ella empezaba a ganar dinero le exigía que le diera el dinero ella Ila más despierta fue cuando Ila se divorció de él se sintió libre empezó a sacar adelante la casa el negocio ya sus 7 hijos entonces la invitaron a la legión de María empezó a rezar el santo rosario para enmendar a sus hijos a sus hijos varones porque mientras ella se esforzaba a trabajar ellos agarraban malos hábitos las 4 mujercitas 3 de ellas se metieron de catequistas y con el rezo del santo rosario y con la ayuda de Dios los 3 hombres se regeneraron y todos estudiaron cortas carreras las muchachas después se metieron al coro Amigos de Dios el Padre Celerino le mandó una carta a Olga pidiéndole que tomara un curso para servir a Dios llevando la comunión a los enfermitos y ella aceptó porque dijo tanto me ha dado Dios que como le pagare el hijo mayor se casó después la hija mayor en ese tiempo murió el papá todos lo sintieron pero le dieron gracias a Dios porque él dejó de sufrir por ese secreto que nadie lo sacó de esa duda se casaron los demás hijos y todos por el civil y la iglesia y cada matrimonio Dios los ha bendecido porque todos están integrados en la iglesia y tiene cada uno lo suyo se apoyan unos a otros cuando hace falta ahora esas lágrimas son de alegría por sus 24 nietos y 7 bisnietos y muchas sonrisas gracias a Dios.